

Ressort: Auto/Motor

Abgas-Skandal: VW schließt Vergleich mit Kanada

Wolfsburg, 19.12.2016, 20:30 Uhr

GDN - Der Volkswagen-Konzern hat im Abgas-Skandal mit kanadischen Behörden einen Vergleich ausgehandelt. So will der Konzern bis zu 1,5 Milliarden Euro zur Entschädigung kanadischer Kunden zahlen, teilte die Wettbewerbsbehörde des Landes mit.

Von manipulierten Abgas-Tests sind in Kanada etwa 105.000 Fahrzeuge betroffen. Die Einigung muss noch von einem Gericht bestätigt werden. Zudem soll das Unternehmen eine Strafe in Höhe von rund zehn Millionen Euro zahlen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-82660/abgas-skandal-vw-schliesst-vergleich-mit-kanada.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619